

# ステップ up! ↑↑



令和6年11月29日  
野田市立関宿中央小学校  
第4学年 学年だより

寒さが一段と厳しくなってきましたが、子どもたちは寒さに負けず、外で思い切り体を動かして遊んでいます。部活動に所属している子どもたちは、朝練習にとっても熱心に取り組んでおり、高学年に向けての意識の高まりを感じることができます。冬休みまで残り3週間余りとなりました。学習のまとめにしっかり取り組むとともに、新しい気持ちで新年が迎えられよう、子どもたちを励ましていきたいと思ひます。

## 12月の学習予定

国語：ウミガメの命をつなぐ  
社会：残したいもの伝えたいもの  
算数：垂直・平行・四角形 分数  
理科：ものの温度と体積 冬の星  
音楽：いろいろな音のひびきを感じ取ろう  
図工：ハッピーカード  
体育：鉄棒運動 縄跳び運動  
道徳：「ぼくらだってオーケストラ」ほか  
総合：思いやりの輪を広げよう

## 12月の集金のお知らせ 5日(木)

給食費	4,240円
教材費	1,360円
合計	5,600円

※月額合計金額のほかに、口座振替手数料(10円)がかかります。

## 【書き初め練習会について】

12月19日(木)3、4校時に、書き初めの練習会を行います。道具の準備を早めをお願い致します。当日は、汚れてもよい服装で登校させていただきます。持ち物が多くなりますが、外部講師をお招きしての練習になりますので忘れ物のないようにしてください。13日(金)までに学校に持ってくるよう、ご家庭でもお声がけください。

〈持ち物〉

筆2本(書き初め用、名前用)、墨汁、墨池(すずり)、下敷き、文鎮、新聞紙2日分(下に敷く用・作品を挟む用)、ごみ入れのビニール袋、雑巾

※一括購入した手本と書き初め用紙は、学校で保管してあります。

## ★学習について

### 【国語】

4年生で習う新出漢字の学習は、ほとんど終わりました。これからは正しく定着ができるように練習をしていきます。文字を書く時の姿勢や鉛筆の持ち方は正しくできていますか。覚える漢字をよく見て、正しく丁寧に書くことで、ミスが減り漢字力のアップにつながります。

### 【算数】

「垂直や平行、四角形」について学習しています。「垂直」や「平行」という新しい言葉に戸惑い、2本の直線の関係を正しく理解するのに時間がかかっています。身の周りにある「垂直・平行」を探し、何度も問題を解く練習をして定着を図っていききたいと思ひます。ご家庭でも是非お声がけをお願い致します。

## ★行事から

11月は、校内音楽会、中央小まつり、持久走記録会と行事がたくさん行われました。音楽会では、4年は「もみじ」と「エール」の2曲を二部合唱しました。初めて取り組んだ二部合唱でしたが、相手のパートを聞き合いながら、きれいな歌声を発表することができました。持久走記録会では、どのお子さんも自分の目標に向かって力いっぱい走ることができました。行事を通して、大きな成長が感じられました。

